

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Band: 48 (2021)
Heft: 5

Rubrik: Visto : lágrimas históricas

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Lágrimas históricas

Granit Xhaka



La imagen suscitó emoción mucho más allá del campo: las lágrimas del joven futbolista suizo Rubén Vargas, rodando sobre el fuerte bíceps de su compañero de equipo Xherdan Shaqiri y, en segundo plano, el rostro paternal del entrenador Vladimir Petkovic, que parece haber asimilado ya el abrupto final del efímero sueño suizo de una noche de verano.

Suiza por poco lo logra: había empatado con España 1:1 en los cuartos de final de la Eurocopa, tras 120 minutos de juego. El paso a la semifinal se decidió en los penaltis. Vargas no fue el único a quien le jugaron una mala pasada los nervios, pero su tiro fallido fue el definitivo: Suiza quedó eliminada.

Así concluyó una emotiva epopeya que, inesperadamente, había entusiasmado a medio país en junio de 2021. Al inicio de la Eurocopa, la relación de Suiza con su multicultural selección de fútbol era más que fría: para muchos, el equipo de Petkovic eran una banda de ricachones arrogantes, para los que los automóviles de lujo y los pelos pintados eran más importantes que el empeño sobre el terreno de juego. Bastarían dos victorias para que esa percepción cambiara. A raíz de un reñido partido, los suizos descalificaron incluso al equipo galo, arrogante favorito del torneo. Y de pronto, los tan criticados jugadores se convirtieron ante la opinión pública en simpáticos chicos, cuya participación en los cuartos de final contra España se celebró como un triunfo histórico.

¿Histórico? Después de la Eurocopa, el entrenador Petkovic, a menudo criticado y ahora de pronto alabado, renunció a su puesto en la selección suiza y se mudó a Burdeos. Y las lágrimas históricas de Rubén Vargas pronto quedaron en el olvido.

JÜRIG STEINER



Xherdan Shaqiri, Vladimir Petkovic

Yann Sommer



Rubén Vargas



Silvan Widmer, Ruben Vargas